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de fecha 25 abril  1966 

SRGS. REPRESENTANIZS 3Z PROFESORES 

DR. MANUEL SA130SKY 

DEI* FmIX GONZALEZ BONORINO 

DR. JUAN JOSE GIAi'DIBGI 

DR. ArnLCAR IGxRmA 

DR. ALBEXTO GONZALEZ DONINGTi3Z 

En la ciudad de Buenos Ai- 

rea ,  a l o a  veint ic inca d h s  

d e l  mea de abril, de 1966,ae 

r s b e  el Consejo Directivo 

de la Facultad d e  Ciencias ,'m - .- - 

JORGE D E F ~ W J  
I d  ' 

&actaa y Eaturales de la 

 RES, RXPRBSBN2ANT3S DE GRADUADOS Universidad de &exioa Ai 
LIC. XDUABDO CHORhT res en reunión ordinaria 

LIC. HORACIO PANEPUCCI coa la presencia de l oa  
DR. JITMT GROTEiVOljD f i o ~ e s  Cozse j 

SRBS. REPBJ~SZTICART~S 3 3  BSTUDIANTBS byes figuran 

SETA. SILVIA CEDEU3AIiM 'bajo la pres 

SR. ELVTO S. DODmO Manuel Sadoa 

SR* HUGO XALAJOVICH 

SR* EDUARDO MAGBOU 

- SJendo las  18.15, al aefior Vi 

c b ~ a  abierta la sesihn, 

ACTAS 23 &e 1965 y 1 y 2 de 1966 
Aprobaci 6n 

El Sx. Vicedecano manifiesta gue corresponde conside- ; m 

rap las actas 23 de 1965 y 1 y 2 de 1966. Si hay alguna observa-F - 
' t  

ci6n fuma1 que hace:?, ruega w l o s  neñores Consejeras que la 
m 

ga l l e g a r  a Secretaría. 

- No habiendo observacioma, as paaa a vota 

ción, resu l tando  eprobadas. 

:=?dido de licencia de un Consejero 

E3 Sr, Vicedecano informa gire ha llegado una n o t a  d e l  
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sesor Nore110  solicitando 

el tk rmino  de un mes a partir d e l  19 de abrjl. A l  miamo tiempo 

so l i c i t a  la incorpcrraci6n del sefior B i v i o  Dodero, suplente de 

la mayorfa. 

Si no hay oposici6n,  se invitar& al C o w e  j e ~ o  Dodero a 

incorporaxse al Consejo,  despues de conceder la l i cenc ia  que se 

sol ic i ta ,  

- No habiendo obscrvacioriea, se pone a vota 

cibn, resultando aprobado, 

m O N  DE UüJEBES DE LA ARGh'NTINA 
Pedido de un Aula 

Sr. V i c e d ~ c a n o  informa que hay una n o t a  de la Unión 

de Mujeres de la Argentina por la que se s o l i c i t a  autorizaci6n 

para haces una exposici6n gráfica sobre la con t r ibuc ión  de la m2 

jer en la h i s t o r i a  argentina,  con motivo d e l  Seaquicentenaric* 1 
Se trataria de hacerla en el mes de mayo.  dem más, piden el & 
Magna para d a r  una conferencia  con m o t i v o  d e l  25 de mayo. m 

El Sr. Grotewold pregunta si en la Semana 

hay docencia, 

El Sri Vicedecano responde afirmativamente. Expresa que 1 
d e  concederee , t end r f a  que ser entxe al 23 y el 29, durante 

receso docente. La Secretaria se pondr& en con t ac to  con la 

nizaci6n para ver que e s  l o  que neceei ta. m 
- No habiendo otras observaciones, se pont 

a votaci 6n resultando aprobado. 

El Sr. Vicedecano anuncia que hay varias resoluciones 1 
ad-referendum que l a s  sesores Comejeroe han estudiado y que sr 

hacen para sal- omisiones de reeoluc io i l~s  que se han %-do 2 

que no han pasado 2or  el Consejo. De no aprobarse, cwndo l o e  
m 

estudiantes aúliciten su t z t u l o ,  se encon%~ar&n  non dificulta- 

En primr lugar,  se considerar&n l a s  doa primeras reab- 

lucione S referilntes al estudiante U x i m o  Strauss al que, por De- 

canato, ad-referendum del Consejo, se concedian equivalencias de 

materias aprobadas cn Ingenier ía .  

- No habiendo observacione s 



E i  Sr. V i c o d ~ c a n o  indica que hay una resolucidn adore- 

ferendum para desimar el Jurado que considerará la tesis d e l  % 
cenciado ~eramign, 

- No habiendo observaciones se pone a vota- 

c ibn ,  reisultando aprobado. 

S Vicedecano anuncia que la siguiente reaoluci6i.l es 

para designar el Jura60 que considerar6 la t e a i s  d e l  Licericriado 

Jum C a r l o s  Roesi. 

- No b b i e n d o  observaciones se pone a vota- 

c i h ,  resultando aprobado. 

m Sr, Vicedccano informa que hay una reaoiucibn d e l  Ds_ 

aanato  referente a la 111 Reunión d e  C . A . R . P . A . S . ,  que es una Cg 

miei6n que funciona en relaci6s con la rn?ESCO en lo referente a 

l o a  problemas d e  B i o l o g f a  Harina, 

- No habiendo observacionea se pone a vota- - 
c i b n ,  xesuitando aprobado. 

DESPACHOS DI3 COHISIONES 

Expediente W0 409.213/66: Dr.  Jorge A. L. Ikieux eleva su r e n l  

c i a  al cargo de Profssor Ti tu la r ,  de- 

d icac ibn  exclusiva del Departamento 

de ~ u i m i c a  Org6aica. 

El Dr. Deferrari señala que exiate  un er ror .  &a resolu- 

cidn dice dedicaci6n exclusiva y es semiexclusiva. 

El Sr, Viccdecano crea que corresponderfa aclarar algo, 

porque se trata dc un Profesor Titular que se aleja d e  la Casa. 

El D r .  De fe r r a r i  mavljfieeta que l o s  motivos que lleva- 

r a n  a la presentación de la renuncia fueron altamente áIscutAdos 

y, en realidad, cree que no ha habido motivos para la renuncia, 

pero como ésta fue prsscntaüa en fama indeclinable, la Comisión. 

de Enseñanaa reso lv i6  presentar este  despacho, Y fue indeclina- 

ble porque se irmvit6 al B. Brieux para que xec t i f i cma au detez 

minaci6a, y el Jofc d e l  Departamento y e l  a. Deferrari hic ieron 

igua l  pedido para que reconsiderara su üecia i6n de alejarse de a 

la Facultad, El Dr. Brieux manifeat6 su decisión inquebrantable 

de separarse do la actividad universitaria y, por e s t a  razón, la 

Comisión de Ensefian~a ha d e c i d i d o  acaptar la renuncia y agrade- 

cer l o s  servicios prestados s i n  trbite intermedio. 

- No habiendo más observaciones se pone a 



I 

votacibn, ~esniltando aprobado por unani- 
&dad d e m i l o a  +rece Consejeros presentes. 

Pxgcdiente No 401.791/64: Dr. hhrces Trabucchi eleva su rerim- 

cfa al cargo da Jefe d e  Trabajos 

~ráct ' i cos ,  dedicacidn exclusiva d e l  

Departamento de Industrias. 

- No haBiendo obaervacionee se vota, resui- 

tanda aprobado por unanimidad. 

-ediente No 409.815/66: h. Guillarmo itocascio eleva su r e n q  

c i a  al carga do Ayudante 10 dedica- 

cX6n exclusiva de& Departamento de 

&imica BiolÓgica, 

- No habiendo obeervaoionea ae vota, reeul- 

tando aprobada por unanimidad. 

Expediente No 409.779/66 t Dr , DaTtid Jacovliis eolicitk l icencf a 

en el cargo de Bafesox Asociado, de- 

d i c a c i h  semiexclusiva d e l  D e p r t a e g  

to d e  Industrias. 

- Ro habiendo obaervaciariea se vota, ,E@BU- 

tando aprobado por unanimidad. 

Bxwdiente No 409.149/66: Departamento de Física solicitia ge ea 
oomiende al Lic . .A ,  A. Gavini una mi- 

3l Dr. Deferrari pide  permiao para abstanerae. 

- No habiendo d s  obecrvacione~ B8 pms a 

votación y resulf a aprobada, comatai?do la 

abstenci6n del Conee jero Def errarl. 

lbpediante No 409.541/66: Ikpartamento de Matemática solicita la 

designación del Lic. Mauricio BQldl- 

berg como Ayudante 10, aedic&5%6n par- 

cial., 

- No habiendo obsemaci unes ae vota, r e s u b  
tergdo aprobado pm unaniraiidad. 

E X P ~  dient  e 409,662166 : Departamento de Matem6tica solicita la 

deerigaaci6n de 1s Lic. h a  mria SU& 
res  como Ayfadaat~ 10, ded. paroial. 
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- No habiendo observaciones se vota, reaul- 

tando aprobado. 

Exaediente 1Po 409.083/65 : Departamento de ~uimica a lo l6g ioa  gro 
I 

pone la designacidn del Lio. Angel A, 

&gltInnooenfi en el cargo de Ayudan- 

te 10, dedicacihn parcial ,  

Bl Dr, Grotewold manifleata que se enf ren ta  coa uai caeo 

lamentable, ya que l o s  graduados no fueron invivados e informa- 

dos d e l  concurso. Rcpctidas veces so ha pedido al Consejo que 

notifique a l o s  Departamentos que l o s  delegados de graduados ti2 
nen mucho i n t e r d ~  on part i c ipar  en 108 concursos, y desgraciada- 

mente, no siemprc ocurre. Por e s t a  rasón, la delegaci6n maybr i%~ 
I 

ria por el Claustro de  Graduados va a votar en cont ra  d e l  de@@- 

c h ~ .  

El Sr. Viccdecano aclara que el problema es que a l  De- 

pmtamato no hizo la comunicaci6n respectiva, pero en el ba-- 

tamento hay delegados de 'graduados y de estudiantes. Si i30 ea su 

total idad,  hay una primera falla imputable a l o s  repr~seilt&ta# 

de l o s  graduados y do l o e  estudiantes. 

P a a  auperar e s t o ,  hab6 que ver si en el Departamento 

hw representantes do  graduados para que o jercite su derecho 

dent ro  d e l  Departnmcnto, 

El Dr. Grotewold expresa que hay un problema porque el 

delegado, en el Departamento e B  delegado del personal docente y 

no de l o a  graduados, y muchas veces no ost& en contaoto con la 

delegacibn mayoxitaxia por el Claustro de graduados, y otras no 

comparte au opini6n. 

El . .  Vicedocano dice que ae mandar$ una nota indicm- 

do que toda  w z  que sc abra cl Rcgiatxlo d e  Aspirantes ae comurii- 

que a la delegac ih  d c  graduados y a la d e  estudiantea. 

EZ Dr. Grot~1wqld indica que la ~ocretarfw lo hace aism- 

pre que ea té  informada. 

El Sr. BhZajwioh manifiesta que quialsra comunicar al 

Consejo que, en asta o c a s i h ,  la delegacih  d e  estudiantes SOB- 

tendrá una posicidn d i s t i n t a  de la sustentada en o t r a s  reunio- 

nes. Va a votar a f a v ~ r  de la Besi.gnaci&rr, porque antionde que 

el problema no sc he solucionado hasta ahora votando en contra  0 

abstni8ndose, lo quc ca definitiva resulta castigar a una pereo- 



na quo ha rcndido uri concurso, que lo ha ganado indudablemonte, 

Cree quo la soluci6n dobe buscareo de o t r a  manera, 

Va a pr saon tm un proyecto al Consojo Directivo para 

que Qste sé dirija a l o s  Doprt~imewrtos, rccord6ndolas la necesi- 

dad de que sean designados l o a  delegados do estudiantes y p a d *  

dos* 

Sr, Viccdocano sostiene que oa lo d a  concreta y 

canstructivo quc se pucde hacer en la emergencia. 

- No habiondo m&s observaciones ae votar 

rusultando aprobado. 

M m Dr. G;potcwold 

mismo que en el anterior, 

cho d e l  Jurado h c c  n o t a r  

W e r a  d e j a r  constcncia d 

Dspartamento de Quimice Orghica pro- L\ 
pone la desigaacidn de la Lic. b e n e  

I 
&asa en el cargo de Ayudante 10, de- 

ulcaclon parcial, 
1 

manifiesta quo cn este  caso-re lo 1 
con el agravante que, incluao el deapa 1 
que l o s  dolegados no concurrieron 1 

e que no fueron notificados. 17 
opina quo está absolutaniente seguro de !!S* - 

que el hpsr tamcnto  coinwiic6, con m o t i v o  do ese concurso, a p a e i i  

corrospondfa que sc iba a rea l izar .  

b J 3 l L i c .  Chmcn expresaquc t o d o s I n s c o n s t a n c i a s  que so 4 

encontraron on o1 axycdientc, as  una no ta  d e  fecha 29 de marzo 

que dice que el concurso  se efeotuard el lo de swil y en la que 

se informa q ~ b  se hcbian sacogido l o s  tomas para que 108 aspir% 

tos expongan. el expediente, la n o t a  viene adjunta al Acta 
del Jurado y no consta  on S, c r e t a d a  oa  absoluto, una somuriim- 

ci6n previa por parto d e l  Dopm*amento. 

m Sr, Viccdacmo afirma que ~e tratará d e  superar el 

problema, aunque espera que se oütenga una eolución provisoria 

porque para l o s  concursos de mayo piensa que podrá nomalisarse 

completameate. 

El L i c .  Choron expresa quo ten iendo en cuenta la erpl i -  

caci6n que d i o  el d o c t o r  Deferrari y aceptando sus palabras, en 

el sent ido  de que el Departamento i n f  om6, van n votar favoro- 

blcmento c a t e  despacho. 

- No habiendo más oba~rvacionea se vota, 

rs~iu3-t; ando appr o b a d ~ ?  
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ñrgte.  No. 409,729/66 ; Departamento de mimica Biol6gica solf cita 

la deeigimci6n de la Lic. Adriana L. Goldem- 

El señor Wajovich .  pregunta si e s t a  desigmcionee son ad hnorem. 

Cree que la Facultad no ha, regiamentado cámo se designan a l o s  a- 

yudantes ad honorea y surgen dudas y groblems. Pregunta si se tic- 

ne que concursar el cargo o no se b c e  porque no se toma como an- 

El doctor Giwbiagi aclara que se toma como antecedente porque se 

comguta a l o s  efectoe de la antifiedad docente. 

El seffor V i c ~ G e c a o  explica que hay dos problemas: uno es la desig- 

m c i 6 ~  y el otro, si eazt designación tiene importancia. Aclara que 

tiene muctha importancia no sólo honorif ica, porque ser wdam%e de 

primera o jefe de trabajos grácticos ya puede figurm en el c m -  

cu2um, s ino  que t iene valor mrtterial gorque despu6a , c-o sea 

ayudaate o jefe rentado se computa para la antigüedad. Por otra pw- 

te para h~ces la designacibn no existe oteo  procedimiento que la 

propuesta d e l  jefe d e l  degartamnto,Se ba entendido siempre que el 

jefe d e l  departamento propone perscoias con condiciones y t i t u l o s  

para ejercer el cargo , pero se l e a  da cierta categoría, ubichdo- 

las en el rango que se cree corresponde, gero sería ldgico que se 

hiciera una regiamentaci6n, no muy complicada, pero que impu~iera 

ciertas n o m a .  

El licenciado Panepucci señala que hay ua expedienlx que contiene 

un proyecto de resolución por el que se reglanentan l o s  cargos ad 

honorem que no ha sido tratada por la Comisidn de nisefianea desde 

hace mucho tiempo. 

El seiior Vicedecano aclara que eaa propuesta es excesivamente com- 

plicada , p o r  eso hizo la referencia. Todas las reglamentaciones 

exhaustivas no pueden f m c i o m ,  gero tinc' que haber nomas gene- 

ralea que imgliquen una coxisideracibn tmiflosme . 
El doctor Ikferxari manifiesta que, a su juicio, en agua oportu- 

nida6 este Gome j o  deberá tratar esa reglamentacibn, pe ro  cree que 

ya ee aprobd uria reaoiucibn genera  sobre l o s  nombramientoa ad ho- 
* 

* .  ... 
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nora que se dice qve se nombrar& a wogue~ta de l o s  degart-ntoa 

a aquellas gersonas que hubieran actiiado durante un pedodo,  aree que 
de un año, a eatisf accidn d e l  departamento, Ea decir que habrf an  ido 

so&iidoa ei uiza p e b s  experimental, como ea e l  desemgefio durwte  un 
afí6 gara que, deisgues de esa  prueba f u e r a  propuestos por el degrrrta- 

mento para que el Come j o  hiciera la des iwcibn.  

r?F .hl~sra o1 ijefior Vicedecano que eso ee cierto en relaci6n a los 8 p -  

Cree a d e h  que ent6 en el &o de todos que hnya una regimentación 

que permita no&izar e a t a  situaci6n. 

El licenoiado Choren aclara qua comgarte 1a greocupci6n de3 sefíor 

Vicedecm0 por el. problema, ya que no entiende que diferencia sustan- 

c i d  hay en- un postdante a cargo rentado y a un cwgo ad honorem 

en cuurito a lm funciones, El contacto con el eatudiante ees el mismo 

y esto es lo qw $e 'busca1~aif icm cuando biie hacen concursos de ger- 

sonal docente auxiliar. Como medida de emergencia, la comieidn de Ense- 

-a aricar4 un despaclzo en el sentido de que se apliquen 1:s mis- 

diaposieionee que gara el persorial rentado, basta tanto adopte Uguna 

reglamentaoi6n definitiva. 

El licenoiado Penepucci pregunta garqu6 r d n  no eie contrata a le 

licenciada Goldemberg como ayudmte de primera. De los c o n s i d e r ~ d o s  

parecería surgir que ea necesaria su participación, dad8 la cantidad 

de prsonal  dooente auxiliar y paria conuluirse QW ea necesario con- 

tratar. 

señor Vicedecano aclara que en este 0-0 so t~ata de una beowiri 

d e l  Come j o  de ~nveatigaciones.~Ademds sugiere aprobar esta d e s i v i b n  

*y pasma la comisión do meeiiama la sugemnci~ de lossciiorea conseje- 

ros paro pue sea recogida le necesidad de que se dicte una reglamenta- 

oi6n. 

No habiendo observaciones ise vota y aprueba, 

-te, No. 409.787/66: Departamento de Edafedtica solicita la ratifi- 
7. - cacidn de la desig~ación de personal docente 

auxiliar ad-hnnorem. 

Sin obisemracidn se vota y aprueba. 

-te .NO. 409.872/66 :Dspartamento de Nabatemática solicita la contratación 

do1 Lic. HdctoT. A. Xerltlen wñio 3ofo ,de Trabajos 
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31 licenciado Panepucci considera que seria conveniente que lo 

Pomisión . de Enseñams. explicara la ras& de la designacibn. 

E i  d o c t o r  ~-um&lez ~ o d n g u e a  aclara que ae t rata  d e l  caeo de 

m becado d e l  Centro Leatimme~fcana de Matedticas, de naeionali- 

dad uruguaya. Ikspuks d e  varios años de trabajo en el centro regio-  

nal, se hicieron gestiones para que gudiers seguir trabajndo y se 

recibiera de licenciado en la Facultad de Ciencias Exactas y N z h -  

ralee. Agega que fue una magnifica obra que hizo el centro, ya que 

se ha convertido en un matedt5co d i s t i - i d o ,  Ahora ha sido envia- 

do a ~ e r d  y ha e sc r i t o  un libro de dlgebra moderna. 

agrega que seria muy ú t i l  en 1s Facultad porque se he especiaiza- 
-. 

en estas cuestiones que tienen que v e r  con la ensse5-a de la @a- 

metría en el nivel medio y adeuda, trabajnrfa en e l  Departamento 

en imo de los grupos a cargo d e l  doc to r  Cotlar. 

El. aeñor Vicedecano aclara que p j d i b  a i  doctor ~ o m a e ~  Dodngue5 

que hicima esta expiicacidn porque se trata de uri. verdadero espe- 

c id i s ta ,  uno de los POCO~J que e x i ~ t e n  en p r u b l e m ~  dela emefkma 

de la Matedtíca moderna en el nivel secundario. Agrega que fue 

disc$pulo del profesor Dieudomd. 

El doctor  Gomálee Podnguez manifiesta que dicho profeaor d i 6  

un curso Algebra l ineai ,  en m nivel intermedio y @e el encmgado 

de su redacción fue el Licenciado Merklen. La obra x e ~ u l t m t e  fue 

public~fla gor la Facultad. Ella ba circulado y ha Llegado a eer uno 

de los de d e  dxi to  de ia co~eccidn d e  Cursos y Seaina~ioa de W 

No habiendo d s  ob~emac ioma ,  se vota 8 aprueba, 

Bcpte, No, 404.385/65 :Pegartamento de Q u h i c a  & b c a  solicita - 
C ' - : $n reaovaoidn dcl contrtxbo &el Dr. ' E&ique - 

Bmler, 

El emor NaLajovich exgreaa su extrañeza gar lo prolongada d e l  

t B m i n o ,  pues se t rata  de un contrato. 

Ei seflor Vicedecano aclara que es un técnico y cree qye el doaor 

DBfewari puede ilustrar s o b e  que se ha contratada por tres años. 

EZ doctor ikferrari mmifieata  que siempre ae h i s o  asf, pues la 

Función os de cwdc-ter temico, El doctowl DanriLer presta sal 
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degar"tamento un servicio exclusivwneate tdciliico, m e j a  toda la 

dentro de la Facultad, pwrj se hacen eslpectroa pma otros  depar- 

tamentos. En 14653 ratos libres, que son pocos- y con l o s  que cuen- 

ta cada ves menos, hace fnvestigacihn, pero no cree que aso pue- 
da durar much.o tiempo, pues el aumento de trabajo en el %ervicel' 

que constituye su obligacibri,  puede hacer que esa labor de inves- 

El licenciado Pmepcci  opina que le pareoe bien que cuando se 

necesiten se los contrate y ae le gague lo que corresponda, Pero 

le pregunta que desee hmer ee, formal y se ref iere a la razón por  

la oual un contrato de tecnico debe B e r  aprobado por el Consejo 

Dixeotivo, entendia que eso era de la &bita del DZcan8to. 

EL señor Vicedecano aclara que si a uri t ecn ico  se le dan asig- 

nación y oblignciones correspondientes a un jefe de trabajos prác- 

t i c o ~ ,  41 sufre, o eventualmente se beneficia can las modif'icaclo- 

nes de  lo^ h d i c e a ,  que ea lo W c o  que Le puede garantiam que 

el contrato tenga a l g h   ent ti do par el t e m o  de tres añoe. Ade- 

n& , U t8criico l e  interesa tener un contrato p o r  un lapso PO- 

longado, a f in  de tener mayor estabilidad con respecto a la ac- 

t i v i d a d  privada. De cualquier manera, el pro l lem consiste en qw 

en tanto se haga el nombramiento con asiepacidn y obligaciones 

equivalentes a las de un jefe do trabajos prdcticos, se necesita 

la in ternación del. Gorisejo. 

E1 doctor Gowdlez Bonorim pregunta ai las  obligacionee impli- 

can, por ejmp10,m horario. 

Ei señor Vicedecano afirma que s i  por otra parte, estando den- 

tro d e l  régimen de dedicacidn exclusiva no puede hacer trabajos 

afuera. 

El licenciado Psaepucci cree pus esto  también signifkca que 

le partida que se utiliea proviene del sector aorrespondiente BL 

p e ~ s o n a l  docente. 

El señor Vicedecmo contesta que proviene d e l  presupuesto dc 

la Universidad en ese sector. 

El licenciedo Panepucci expresa sus dudas acerca d e l  expedien- 

te a fojéis  15. 
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Al bablasse de asignación de jefe dei trabajos prácticos, consides* 

que la razbn de que pas ra el Consejo era la fmgutaoidn a la 

partida de personal. docente, que debe resolver el Conaejo Directivo. 

En Qete no tiene obsemacibn,pues entiende que la otra p t i d a  de- 

be est' r agotada, cualquier contrato de tecnico puede ser ajusta- 

do en c Ellquier m mento ai nivel que corresponda. 

b El doctor Deferrari manifiesta que si se quita la automaticidad 

el ajuste administrativo es una pan  complicacibn, pues cada vez 

que varima un fndice habrfa que hacer el contrato de nuevo. Eso 

estorbaría desde el punto de vista administrativo, mientras que es- 

ta m e r a  eB bastante sencilla como para sEalvh toda  dif f cultad. 

El. doctor  González Bonorino afirma que esta  gersona no debe 8eT 

m técnico vulgar, pues tiene jerarquía docente. 

El eieflor Vicedecano aclara que..efectivamnte so t rata  de un li- 

cenciado que ha hecho ma tea  ,. 
No habie e$B obser aciones se pone a vr a 5n , resultando 

aprobado . iY 
EL oofíor Mngnoudcsea que. cbnste aiaboteñci611, por incb~goror- 

se en ese momento. - 
- te .  No. 4.922/63:.Ikpartamer1to 30 ~ ~ h X 6 a  &&ca solicita 

-. 

prbrroga d@IWc6ntrato d e l  JXI: m i e l * - A .  'Bassf 

como Secretmio IQcnico de dicho k p t a m e n t o .  

El señor Wajovich  expresa que ha f i m d o  e s t e  desgacbn ae la 

comL~ibn de EnseBmza, p r o  hP;n surgido nuevas evidencias que no 

cono, fa, por l a  cual , si no hay ~posicibn, desea que vuelva a co- . - 

misidn para discutirlo nuevamente. 

El aeñor Vicedecano qu ere hacer noliar que de una p ~ 6 -  

r r o g a  de designación hecha por el Come j o  Directivo. Es probable 

que la designación anter ior  no este bien desde el punto de vista 

administrativo, dado que, al =nos en otros degartmentos, el secre- 
t a r i o  t4c;ruco .o es des gnado por el Cun~iejo Dire- tivo. 

El señor Secretario dice que ec e s t e  caso, como la desimncibn 

había sido hecha por el Come jo, la prórro- se remitid tambid 

n este  Cuerpo. 

El Doctor Dcferrwi manifiesta que no tiene inconveniente que 

e l  despacho vuelva a Comisi6n, p r o  a es posible qge ln ex~licacidn 

que aea satisfactorin.  
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El doctor Bassi a d e d s  da desempeñarse como secretaxio tdcnico del 

dcpxtamnto , cumpliendo el hnxario y cobrando la asigmcibn aqul 

estipuludos, se 6csenpefIa como jefe te trabajos grbcticoa con de- 

dicaciofi pmcia1,lo que viene haciendo dwde hace much.os ai"ios. 

kimple doce horas semanaies de docencia como jefe de trabajos 

o jercer la fmcitin de secretario thcnico, que trislbi6n realiza des- 

de haoe varios años, en forma muy aatisfactoria y con mucho éxito.  

Tiene la ventaaa dequc , aaeds,  es un profesiona1.E~ un doctor en 

Q h i c a  y conoce el trabajo de ~iecre tar io  t e c n i c o  d e l  depwt-nto. 

La razdn gor la que e e t o  vino ai Coneejo Directiva es,  púsiblemn- 

,d,  la dada por  el doctor Romero y por tradicibn se ha v u e l t o  a sc- 

guir el misuo procediliziento. 

El licenciado PanopUcci ofima que el despacho vuelva n comisión. 

El Consejo presta asentimiento. 

kr~te. No. 401. 236/64: Ikpartaaento de Matedtica solicita la re- 

novacibn. d e l  contrato de la Dra. mía Sui- 

sa Bmschi.  

El doctorp Gom6lcz Dodnwea m a r a  que se trata de una grofeso- 

ra distinguida del dogartmento. X1 proyecto tiende n a s e p a r  SU 

permanencia pmqu e s  una de l c s  fuertes candidatos a aer grofeaox. 

No babiendo obscrvaeioiies se vota y es aprobado por uwLa;nam&d~.d. 

Expte. No. 401.671/64 : Depepartamento de Matemdtica s o l i c i t a  ln reno- 

vaci¿n del contrato d e l  D r .  R. Gentile coaü 

Profesor b o c i a d o ,  dedicacibn exclusiva. 

No habiendo obsenracionos se pone o votación y es probado por una- 

nimidad. 

mete. 80. 409.930/66:Deprtmento de Ciencias 

la renovacidn d e l  contrato del Pr, W i a  no 

J. Pizmro coma irivesti@dor d e l  I n s t i t u t o  

de Biologfa  Marina, 

El doctor Gimbiagi pregunta qu& t a r e a s  docentes hs malizado 

el doc to r  Piarnro. 

El señor Vicedecano contesta que ha dictado l o s  cursos de ocea- 

nografía d e l  Instituto Ge ~ i o l o g f a  Harina. 



Jo se trata de cursos iguales a l o s  de Pfsica o mtedtioas si no cm- 
sos que se o r m z a n  de acmrdo con Las neoo&iidades del d e p a r . t ~ n t o .  

Afim que no eatd  en condiciones de i n f o m m r  sobre el n h r o  de h.0- 

ras que dedica a la docencia y que -br$ que corisialtar con e l  Inatitu- 

to de Bioiog6a Harina, 

-as cwacterísticas d e l  cargo son distintas ds las ds un c w g o  de Pro- 

f eao r  sn un c ic lo  b$sico. 

El dw t o r  Gimbiagi entiende q u ~  e ao crea caracterfsticas netancn 

te diferencia le^, ya que un departanente com. el de Ffsica tiene ciclo. 

b h i c a  y t & o  el -do Lsbo emoriar, &fi.entxas que en otros 1- exigen- 

cias no son d l o g ~ a .  

E1 seflor Ibgnou solicita que conste que estuvo :asente en la reunión 

E i  doctor Herrexa expresa que lae personas que trsbbaJasi .n o 1  Inei- 

- t ; i tuto de Bio logfa  Harina, dan  ese tipo de cursos en T I a r  del Pl&ta,ge- 

1 r o  se vienen a Buenos Aires g ~ r a  colaborar con otros cursoe,Say quc 

agregar, que al I n s t i t u t o  de ~ i o l o g f e  Marina no le qwdo d s  r ~ n e d i o  

guo astal. a ori l las  d e l  A t l k t i c o .  No puedo e s t a  en Buenus Airea y, 

p o r  lo tanto, sus tareas docentes tienen que tener un eerócter e8pecitiL. 

Esto hace que desempefkn t a ~ e a s  docentes en forma un paoo distinta d e  

 lo^ de& profeaoses 6e otros deprzrtamentos, 

111 licenciado Pmepueci expreso que con respecto s la dedicacidn 

uocente d e l  personal d e l  Instituto de Biologfn mina, s o l í c i t d 3 .  al. 

Boanato que se tomen l a s  neoidas necesarias para infoxiiar al Consejo, 

EL seflor Vicedecano ao1aP.a que eete caso no se pece  canpmw como 

algo m&ogu a los cursos b d ~ i c o s  de CalTePBB qpy organizodns cono las '  

de Quhica Física o l h t e d t i c a .  Briste un I n s t i t u t o  de B i o l o g i a  lhr ina  

en el qua participa esta  Facultad conjmtmwnte con la Universidad do 

La Plata y la d e l  Sur, en un esfuerso al que se lc da grm importancia 

coao ea la de f o m  un g m g o  de especialfatm en ostos temas. 

21 caso del doctor Pizorro -. es significativo, porque se trato. oe un qvd- 

ni icd y no de un bi6log.o que se ha orientado hacia la quimica d e l  nar 
y, on la actualidad se ea+& buscando un ffsico $ara la fisica do1 nar 

y un estadístico para formar un equipo que trabaje en l o s  problemas 

d e l  m. 
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Si a e s t e  qdmico,~isico o estadistico se loa  va a iziedfr oon la 

I;llsm vara que a un ayudante de una carrera tra dicional, va a ser 

evidente que e s t á  en condiciones distintas. Pero no es necesario 

a r a r l o  con la perspectiva d e l  todo el panorama, Cree el sefior Vi- 

Gedecano que es altahaente deseable que un qu&nico orientado hacia 

la gufmica d e l  mar pueda esltar en e s t a  funcibn. 31 una conversacidn 

m t e n i d a  con el doctor Pizamo, surgió la necesidad de est imiar  

la f o m c i 6 n  de m&a quinicos que estudien el proBlema, porque ai el 

pajs va a seguir m& pol i t i c& en pesquería, la Facuitad tends& que 

seguirla en B i o l o g f a  Karina y va a n e c e s i t a  muchos f i s iuos ,  q x f ~ -  
coa, mtendticos, oceanbgrafos, bi6logos ,  etc ,  Creo que se de30 as- 

t i m u l a  la Pormacidn de e s t e  tipo de persona  y ve que, efectiv-nte, 

aharo hay algunos j6venes que se acercan a la l a b o ~  docente en eats 

orientación y habrd que dedicar una atencidn prgcticammte iridi~dua;l 

a cada uno de l o s  aspirantes, parque no hay otra soiuci6n. 

31 Dr. Giambiagi expresa que cree que el t ipo  de trabajo es muy 

importante, gero la pos ib i l idad  de hacerlo as5 tiene que hacerse 

extensiva a t odos  los departamentos, para que t e n g a  gente para rea- 

l i z a r  deteminada tarea de tipo cientlfico que responda a l o s  inte- 

reses d e l  pais y de la Facultad. 

El Sr. Mag;nou dice que sin de jw de lado las  obsemacionea que hi zs 

el Sr. Come jero GiamP,iagi ,  quiere decir que la razón por  la que no 

aparecen Las f i m s  d e l  Consejero IriZarin Eñones y suya a l  pie del 

despacha, en porque objetan el termino d e l  contrato ya que tres 

l e s  parece un témino excesivo, 

81 Lic. Cooren opina que se comparan sibhiaciones completanente dia- 

tiatas. El Dr. Sedoaky eskablecid, en c ie r ta  medida, las premsas. 

Se trata de m eontrato extendido en favor de un seilior que cumple 

ciertas funciones. Es un contrato y no un concurso en el que se eva- 

l b  loa elementos de uicio con que se cuenta para designar a una 

persona. Hace unos momentos se ha discutido la designación en cargos 

tdonicos que t e d a n ,  algunos de ellos, ciertas implicsncias docentes, 

lo que indica que la función docente cubra todo un espectro y que 

m se puede aplicar la misma vara en todos l o s  casos. Es evidente , 
h.  
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que, si m fuera a s i ,  se quitada a la Facultad toda p s i b i l i d a d  

de elasticidad en cl desarrollo de d e t e r m i m d ~  tipo d e  r w .  

En este scn-t;ido, no cree que la delegacih ayor i ta r ia  de gradua- 

dos baya 2ich.o nunaa que sean innecemrias ciertas furicionea, Pe- 

ro cuando se hace m concurso en el que se trata d e  nombrm a un 

profesor para una funcidn especifica, que ab~aylca entre sus obli- 

gaciones el d i c t a d o  de m%erias, es evidente que una de l ea  con- 

dicionas b6sicas a juzgm es la docente. Xse es el sentido de las 

intervenciones de siempre de dicha  de~egacidn y no cree que su 

actitud actual estQ en contradiocibn oon aquella, 

El Dr.  Berrera exgresa que se Pia preguntado si la persona que 

se contrata hace tareas docentes y la contestación ha sido que 
si las  hace. En este caso, el Dr. P i e a r r o  da un  curso w a  beca- 

r i o ~  c o l o ~ b i m o s  ; además, como ya lo dijera con 831Oerio*d~ü, 

308 profesores que trabajan en Mar d e l  Plata vienen a p a a r  p d o -  

dos de meses a Buenos Aires pwa hacer docencia. 

En cuan J a la forma de hacex docencia entiende que es lógico que 

deba variar, Ellos e s t h  en Mar del Plata porque es el 1- d a  

cercano a Buenos Aires que cuenta con agua salada. b consecuenci~, 

no ve el problema como de privilegios: no e e t h  aqu% porque no 

puede ser d e  o t r a  manera y dentro de  esas gaaibilidades &eriales 

Placen docencia, 

En cuanto al nativo de la contratacidn por tres wba, las  rmanea 

por las que mso ogu~o a que fuera por ese lap~o son las siguien- 

tes ,  Ha s i d o  necesario convencer a la gente para llevarla a Mar 

d e l  Plata, lo que implica camblnr el medio de vida. No es 10 d a -  

mo que e s t a r  en 3uenos Aires, hay que dar como garantia d n i m a  

un periodo a s e p a d o  hasta que se llame a concurso, el que depen- 

derá de ~traa circunstancias. 

E1 Dr. Grútewold dice que cono mieubro de la Comisi6ri de T3nser"iEmza 

acepta el criterio de que vivir en Iüm del Plata y hacer docencia 

en Bueno8 Aires puede resultar b a ~ t m t ~  oneroso e incdmodo, por  

10 que el rea l i za r  tareas docentes en uri. cuzatrimestre par aEXo era, 

a juicio de la. cmisi6n, d s  que suficiente cono para justificar 

el nombrmiento, 
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El Sr. Vicedacano entiende que lo que ha quexido el B. Gimbiagi 

ea aefiaiar una poaici6n Que tiene relativamede poco qu.e ver con 

este caso particular. Entiende que considera correcto el 315. Giambiwi 

que, si I n  Pamitad on un womnto dado decide que una 1EiPlor ea 

importante, eie prescinda de al& asgecto de la actividati no= 

de uri. dooeate universitario. Por e m  se oúxre el riesgo do que 

ja una c o m s ~ b n  tratarse un con-ata j u s t i f i c a d o  

departamen-bo y 8e la Conisidn de Enseñanza. 

Cxec que lo gue se quiere indicar tambidn es que la 

puede producirse por ejemplo, en el degwtmnto  de Ffeica, F a  

deteminadúsr temas, y que en oae caso tendría que hab 

si611 %an aapi.ia como en &te, 

- No habiendo d s  obaemaciones, se vota y aprueba por 

de l a s  13 consejeros presentes. 

Expediente TI0 403.385164: Departamento de Química Biológica s o l i c i t  

prbrroga de l a  contratacidn d e l  

K. Csstagniriu. 

- No b~biendo observaciones ae pone a votstcidn y resulta 

por  tanminidad de l o s  13 consejeros presentes. 

Expediente No 5.503/63 : Departamento de Cieneisa Geoldglcas aolicits 

la incorporscibn d e l  Dr. EIoracio Clmacho. 

al rdgimn de dedf cación exclusiva. 

El Sr. Vicedecano dice que este  despacho se salvaría una omisión 

que h,a conedito ol Canse j o  Directivo involuntariamente. Cuando se 

produjo el concurso de renovacidn de su cargo, ea  la presentación, 

el Dr. Gunacbo, hacia notcr que estaba dispuesta a acogerse al r6- 

gimen de oeaicscidn exlusiva. EL Dr. CaWch.~ Rie propuesto gor una- 

nimidad d e l  jurado y del Consejo Directivo y ae omitid dar el paso 

siguiente. Ln actual resoluci6n tiende a conpletar el proceso de ' 

acuerdo con ln indicación d e l  inbresado,  con la que coincidía el 

Ilegnrtmento de Ciencias ~ e o l b g i c a s .  

El Dr. Hemera s o l i c i t a  que se agregue su firma al deeipach.~. 

El Dr. mnzdlez BonorUio &esea dejar constancia de la importancia 

que el Depart-nto da s esta designación y s o l i c i t s  al Sr. Vicedacanc 



que h g a  todo lo posible gma que este e-diente se %-*e oon 

la mayor celeridad. 

- Ro habiendo obsermbiones, se pom a votacidn y resulta 
8~~0bad0. 

Expediente N0 409.920/66: ik, Ton& Buch, Profeisor Adjunto del 

ihgartamnto de -ca ~rrorghioa, 

~ i t i c a  y Ff~ ica  Qdaica aolicfta 

fandoa para poder 8 ~ i ~ t i r  a una coafe- 

reacia a realisarse en Yugoesievia, 

- No b b i e n d o  observaciones, se pone a votacidn y resulta amuibado, 

m Dr. Jorge ~ o d n ,  Profesor Asociado, 

dedioaci6n exclusiva del lkpartmnb 

de Qufmica O r g h c a  s o l i c i t a  fondo8 

p m a  oancurrir a un  sinpoaia a r e a f -  i 

+ 
amse en Estocolmo, 

- Xo Mbiendo observaciones, se gone a votación y rsaulto apmbado. 

-diente PJO 409.642/66: Dr. Carlos M. Varsavsíry, Prof'wor Ti- 

tular, dedicacibn exclusiva d e l  Depar- 

tmento de Física solioita fondos pRx8 

concurrir a un congreso en Belgrado y 

Elmich. 

- No habiendo observaciones, se gone a votación y remita aprobado. 

Expediente N0 409.694/66: Dr, a c t o r  Malaonado, hcofesor k o c i a d o  

dedicacibn exclusi~a d e l  Departanento 

de Ciencias ~ i o l 6 g i c s e ,  so l i c i ta  f on- 

 do^ gara poder re&lir;ar un viaje da 

estudios a ~ápoles .  

Bl Sr. :hgnou solicita que comte que estaba presente en la reu- 

ni& de la ~ o a i a i 6 n  Ge meñanza. 

- No -bien& d a  observaciones , se gane a votacidn y resulta a- 
pobado . 
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e: 40p~epartamsnto de Ciencias ~eo lbg icas ,  so- 

licita la designación de regresentmtes 

de e a t a  Facultad en doa ainpaaios. 

W. knzdlez Bomrino advierte que ha habido un error por gaste 

del ~ p ~ a m n t o  ya que o 1  izombre d e l  Dr, Ar.traTo Amos debiera ser 1 
eliminado, pues de ja  el departamento en fecha próxima, por lo q u ~  

no puede ser represeatante. 

- El QT, Vieedecang sugiero que el despach.0 vuelva a Comisibn. 

El Consejo &)mata asentimiento, 

-diente No 409.745/66: Depnrtnmen%o de Natedtica propone al 

Dr. Rodolfo Ricabarra colno representante l 
de la Facultad ante wi. congreso a reaiisar- 

ss en lbscd. 

El Sr .  Vicedecano informa que el Dr. Gowblez ~ o d n g u e z  ha solici- 

tado que se amplie ln resolucidn pues, tal cono est6 redactada, 

corresgonde n una primera nota as1 departamento y luego Iza habido 

otra. El Con@aso In t~rnacioml  de Matemática se realisa cada 4 

a f l o ~  y es auy i~;iportmte, Idea&, el h c o  representiznte que p o -  

pone el departamento 0s el Dr. Eicabnrra y con la sola desig~acibn 

ue 61. com representante no se avanza mcho. 

El Dr. Gonzálce Do&guez expresa que b c e  meses, cuando vino el 

anuncio sobre el Congreso, se debatió esta cuastidn en el Depar- 

tamento. FinBLnente, se groguso al Br. Xicabarrn, distinguido 

miembro d e l  Depnrtegiento que, como o t r o s ,  habia preaentodo una 

commicaci6n al congreso. Sin onbargo, l a  redacción de la nota de 

pediZo fue defectuosa, pues se commic6 BL Sr. Decano que se de- 

seaba que el Dr. Aicabarra concurriera al mencionado congreso y 

nada, &s. ib e a b i o ,  debid pedirse que fuera al congeso, que se 

la concediera licencia con goce de sueldo y que se le pagma el 

v i a j e ,  cono se hace con todo el mundo. En consecuencia, la Comi- 

ai6n de l3weETanza no tuvo d s  remedio que aoceder a lo que se le 

pedía. 

Posteriornente, se nandd otra nota en le que ae aclard que el B. 
Ricabarra h a b b  nandado una conninicscibn y que queda que se le 

enema con pago de v i a j e  y vidticos. 
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El Sebr Vicedecano dice que sri hay acuerdo, se autorisarfa al 

Decano EI lzLlcer la redaccih en los tdrninoa expresados por el 

a. Gonzkles Ihdnguee, n efectoe de elevar a la Unlvorsidad 

el comeapondiente pedido, 

- El eonsojo presta asentimiento, No habimdo m8s observacionns 

se pone a votaclhn, reauitando aprobado. 

Expediente ñ0 401.084/64: Nota del Dr. Alberto R. WPiarfno re- 

lativa ai venciniento d e l  plaao que 

10 fuera otorgado para bacerse cargo 

de sus funciones como Psofesor Aisocia- 

do, dedicacidn excluniva d e l  ISepWa- 

mnto Ce Hatemfiticér. 

Ei Df, Giambiw adelante que en @ate caso votar& lo que p p o -  

ne el Ikpart~imonto de Matedtfca pero le gezece que no conviene, 

dado el tiempo t r a m a a m i d o ,  g u a d w  para el Dr. -1no su 

cargo da profesor asociado, ya que su jerarquga a ests altura 

psiblemente sea nayos. 

EJ. Dr. ~onzhiZez Dodilguez dice  que e l  B. -ino ae licencib 

aquí y so doctor6 en el M.I.T. con una tesis brillante, y r& 

gidamnte tuvo posibilidadea en Xstados Unidosi. ~ ~ a b i r t  interés . 

en que viniera por su especialidad, que en al c83uulo üa pro- 

babilidades,  m y  nocoeario, no a610 en ol'Deprtamento aino en 

todo el paio, Estuvo en la &-tina y se lo contrat6, p r o  

m se pudo 11- rr concurso. Y como las cosas tardaron, 63. se 

volvid a ir. Posteriormente, como ae le pesentaron ciertas di- 

f icatacee,  no pudo resolver su vuelta. Ante ello, 61 manifestid 

que, en caso de haber dificuitades, godfa p e s e d a  su renuncia, 

P U ~ B  no queria causar ningun groblem. 

31 m, ~ o n z a e z  I h d n g ~ t e s  c m e  que hay intorea en comervar s 

WLmrino, Ahora es un p o f e s o r  dietinguido y aqd hay m y  poca 

&ente en su esgeciaiidad, q u i d  aea 01 h i e o  argont-o de su 

categoris. Por eso, seria importante demostrarle interds y bue- 

na voluntad en o1 sentido de mantenerlo ligado a la F c u l t a d .  

4 a A k  
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El Sr. Vicedecano cree que en oato dos asgeotos. Uno es el que 

indica el lk. Gieir;rbi# y 0-0 el de que l a  mlrrultgd dovuelve a 

la Universidad cerca de un de pesos par eb, ain utilisas, 

y se bloquea un nonbramiento, Por un lado se demuestra 8 W h m i n o  

afecto y aolideridsd, p r o  ~ Q P  olzu se gerdudica aL.Pe@dnto 

de Matemdtica. Por ello, swem no pran~ncimwa ea un poblenta 

tan camglejo que igiglica dais ahs d s  de licencia. Propone que el 

deagebob aielva a Comiaidn potra ver cono se orienta el owo,  

El Dr. ~ o n d l e ~  Domfngu8s d i c e  qus hablo en repreem.tnci6n d e l  Dg- 

gartawnto de Ebtedtica, gorgue el asunto se diiewuti.6 ea e1 olaua- 

tro y éata e8 la 03-&n dolnismo, 

Dr. Ikfemari dice que data eB la segunda vez que ae discute e$ 

problena en la comisih y ae riei llegado a este de~igacha, conside-' 

rmdo lo guc el Dr. Gom6lee Xbdngues acaba de 'exponer, Peraonsl- 

mente se inclina a votar favorablemente este deapea-, dada la cir- 

muistamia, a& a costa de -er el dinero que se imputa, a este 

El. Dr. Zhrrera coimLde en que la comi~idn no tiene nuevos elemen- 

toa de juicio, 
i 

21 Sr. Vicedecsno croe que el dopmrrtanento ve el aspecto de la mn- ( 
ifiidexacibn personal ai Dr. m r i m  pero no ve o t ros  ~ p e o t o ~  

importantes. Bgrega que no va -inconveniente ea votsr ésto, pero 

haciendo grenentee estas W4Zcacioriea ai aefe d e l  de--neo, 

porque se puede encontros o t r a  soluoi6n d s  beneficiosa para el 
-+ I 

Depmtmento y para la F ~ c u i t o d  si es goaibla dirfgiree &l *. 1 d '  

W i n o  para que mtsrialiae su ofYeoimiento de renuncia. 

El. B. Herrera erugiem que se ~ugrina el toroar considexmdo. 

- El Come j o  presta asentinieato. 

3 
t 

El Sr. %@ou aclara que le p e o e  muy positiva la -xemia d e l  , 

Sr, Vicedoeuno on e l  sentido $e que no hay que conf'undir el desp- 

cho cono solucidn ai p ~ o b l e ~ ~ a  y el problema en si. Si rre pudiera 
- 

contemplar la poaibilldad de qw el Dr. G d m r L n o  volvior~i  incluso 

en una catogorfa super io r -  a la de profesor asociado, se pod <a vor 

Ia posibi l idad de d w  -o k esas iwtancim. 
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Puesto a votacidn es agrdbado-por unanlmiaad. 

IBgto. no. 403.238(64:Deaprtaento de ~etooro log$n solicita auto- 

riaacidn gara emayar en 688 Deprtmento 

la inpiantación d e l  r&gimen de tutoría. 

,El seflor Malajovich solicita que este despacho vuelva o comi- 

sidn, porque hay algunes dudaa sobre el rk-n de tutoría. 

El Conse ja presta asentimiento, 

31 señor vicedecano informa que el despacho nielve a comi~iión, 

con pedido de pronto d e s p o h . ~ ,  

-te. NO.  409.783/66 :Director del. Instituto -da ~ t e d t i c a ,  Astro- 

noda y F h i c a  de la Universidad Maci~nal 

de C6rdoba solicita se autorice &l Dr. K . 3 ,  

Muncsek a colaborar con dicho I n s t i t u t o .  

Sin observacibui,ae vota y aprueba. 

Expte. R0.405,139/65: Deprtemerito de Industrias so l i c i ta  que el 

Ing. Roberto Schteingtllit a s d e  como Encnr- 

gado d e l  Curso de fntegración Industrial. 

Sin obsemaci6n, se vota y aprueba. 

l&pte.mo. 406.777/65 : Dre. mnia Fiak.er solicita se prorrogue 

la autarizscibn d e l  Lic. F. Sifíeriz para 

colaborar con el Gurao de Idioraa Buso. 

Sin observación, se vota y aprueba, 

mpte, No, 328J60:Elodificaci6n de la resolucodn relativa a las con- 
I 

dicionea para optar al titulo de Profesor de En- 

s e m z a  Secundapis en Natemdtica. 

E1 se8Sor Vicedecano aclwa que e s t e  despacho correaponde n una 

nodificacibn d e l  plan primitiva que ectualmnte esta en vigeacka 

y al plan que está en suspenso y se caractsriea porque-, sdede de 

lars  materias d e l  c i c lo  bdsfco, tiene una asignatura deJ. Ciclo Su- 

per ior ,  Funciones Reales 1, un Senhmrio Elemeiital de OQlculo Num 

&rico y varias materias típicas d e l  profesorado más laa matexicts 

gedagd@caa que se c u r e m  en F i l o s o f í a  g Ietrss, y otras asignatu- 
ras relacionadas con la eneeflama do las Eáa-temticasi, 

Aclaro que &te aerfo un plan intem&io dntre e1 p r i n i t i v o  que 

exigia toda l a  lic-enainturn más las materias pedagógicas y el que 

después aprobo el b~'onsejo y que decidió de jar  en Suspenso. 
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Dice, como ata o b m a c i 6 n ,  gue Bate aeria, en cierta medida, un 
glm de t r w i c i b n  por cuanto esth  en discusibn t o l o  el plm de la 

FacuitaG, por lo que en un monento dado,todas las materias ten&& que 
aGaptarae a la nueva denoninacibn y extmctura  que ae les de. 

El esflor Báagnou desea de Jrar constancia que setaba gresente en l a  co- 

Zla seflorlta Cederbaum pregunta a q d  ae debe esta modifioacibn d e l  

glcn de eatudioe d e l  profesorado. 

3 1 aeñor Vicedecano aclara que habia un plan primitivo, que aon- 
sistia en toda la Licenciatuxa m8s las materias de f ~ l o a o f j a .  he@, 

el Depol.tonento de Matedtics popuso  una nodifioación qu coniiatfa 

en una dieissinucibn de las  exigericiaa, en cierto modo, con ~ e r i e  de 

materia8 optativas. Al tratarse eeto en la comisidn de BnsePLFU?&a, ee 

consiüerb ia realizacibn d e l  ciclo basico d a  aigunas m*erim con3 

~ c i o m s  Reales 1, un S e n i m i o  de C a c u l o  B m i i c o  ; a81 se .tnnatb 

en el sornejo ~ r e c t i v o  y en oi Consejo &prior ,  y se aprobb. Pero 

cuanao eeto l leg6 al deptamento,  éste nanifestd que estabd en desa- 

cuerdo por lo que la Fbcultad comiderd que no t e d a  sentido que se 
3 

hubieise aprobado un plan que no eeitaba de acuerdo con la ~ 3 0 d i f i c 8 ~ 3 1 ~ ~  

producida por e1 Bpartamento. Y para no tonar una reaolucih deflili- 

tiva, so susgendi6 el plan en Poma transitoria. 

pnto de ~ t e d t i c a  propone este plan. 

El Licenciado Panepucci pregunta si lais materias sobre pedwgfu, 

que se Gictrzrh en la Facultad de Filosofia y ietraa, son la8 

d e l  plan or i@na i .  

sanar Vicedecano r e s p o d e  afirmativamente y que & f e i l ~  

de la meflanea y el Semina~io de Actualieacih Bdagdgica se dicta- 

r& en esta Facultad. 

El sefior lkgnou indica que no fim6 01 despacho , p r o  m e  que en 

grincipig es necesario v o t a r  a favor de 41, y felicita ai Departamsn- 

t o  do Wtenditioa por haber d is ipado  su temor, expresado en una sesión 

anterior d aeiror I b c m o ,  por haber dejado en suspenso la nedida. A- 

. p e g a  que t e d a  que la elaboración d e l  plan de estudios que pregaraba 

el Ikpar taanto  llevarfa un tiempo sificiente com para perjudicar a 

las  & u ~ o s  que estuvieran incluídos en lo primitiva re&lamentacibn. 
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Re,fte que en e s t e  sentido,  se debe f e l i c i t a r  dl departanento y lo 

que es d s  i q o r t m t e ,  no *es posible hacer tabla rasa con lo elabo- 

rado y se le debe dar  curso. 

Sin ei~bargo desea aclarar que hubiera v i s t o  con interés una discusidn 

general de l c r s  glariea de estusic. Si bieri en algunos eaaje se Pis . 

simplificado, en otros el probleraa se ha agrava6o. 

Para loa  que siguen el profesorado y la licenciatura, al d3veraifi- 

carse aquel con respecto a ésta, la cuestión de hn conplicado. 

Cree que ee ta  objecibn tiene valor si se Etnaliaa el nivel del PO- 
fesoratlo , que no discutirá porque 0s un probleno de la conisión de 
msefianzeb, aunque . cntiende que ya el aeiror Vicedecaria se ña refe- 

rico n 61. Cree que no sería neoeaarin una pro9undiaación de eat 

t i p o  p r a  un profesor de enslefhza n e d i a ,  no porque el profesor 

lo neresca, sino teniendo en cuenta la s  necesidades del p d s  

no habiendo ryds obaervaciones, ea p t o  a votacidn, reariltand 
aprobado, 

&gte. No. 405.095/65 : Departanento de Qufnica BiolÓgicn sol ic i ta  

la inclusidn 3c la asigpahra h a t o d a  y Fi- 

s iología  -8 entre las  optativas la 

orientaci6n Quinica Biológica de la Licencia- 

-$ tura en Cienciaa Qufaicas, 

1 señor Vicedecano dice que esf e desgacko corresponde rt una i- 

i~ic ia t iva d e l  depa~tanento de u b i c a  Bioldgiaa y a una preocup- 

cidn que hay con r e s p e c t ~  a la incumbencia de los títulos. 

Agrega que la objeei6n fundaental  que se hace es que los qdnicos 

egresados d e  es ta  lacultod no cursan asignaturas cono Anotoda y 

F i s i o l o d a  Ekmzsnas. En consecuencia, esta materia se incluye cono 

optativa para quien tenga deseos de orientarse hacia l o s  Anólisis 

~ i o i b g i c o s  sepa que debe aprobarla. 

El d w t o r  Hexrsra aclara que se va a dictar ut i l iamdo facili- 

dades brindadas g o ~  la Facultad de Mediciria, con personal cuyos 

sueldos pagm-b la Facultad. 

No habiendo d s  obaervaciones, es puesto a votacidn , r e s u l f ~ d o  

aprobado. 
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No. 409.851/66 : De Wrt-nto de @ h c a  Ino rghca ,  ~nali- 

tica. y mfnica Fiaica solicita ao xeconoz- 

c a n  loa servicios h.moraxios cump1idoa por 

el Lic. S. Baggio, 

Sin obsemracibn, se vota y aprueba, 

-.-P. tdB.487/55 : h. Enrique E. Boechi, solicita ae le reco- 

nozca o1 gerioCo d u r a t e  el cual. r e a l i a s  

tareas de investigación en el Depurtmbnto 

Gencrai de Pesca y Comervacidn de la fauna. 

S i n  observación, se vota y aprueba. 
1 

 te . N O ,  409.696166 : i k p a r t m n t o  de Quinjco, 1norg6nica solici- 

ta se reoonzcan los servicios de docencia 

ad-hnnoren d e l  Lic. Aiberto V i l l a .  

Depachas de la Conisidn d e l  Doctorado. 

Sin obsemaci6n, se v o t a n  y,son aprobados 108 despach~s 88 19 

~ o - d s i d n  d e l  Doctorado de fo jas 39 a 40. 

Se aprueban sin observacidn Iss solicitudes de alumros q u e f i p m  

B p t e .  No. 407.735/65 :Nota d e l  Sr. Wael Dowingo Vicente Feudde 

egresado de la Eccuela Eavd Milita2 s o l i c i -  

tando equivalenciai de l ~ l e  mteriaa que corres- 

ponea a le Licenciatura en Ciencias Q ~ b i c a s .  

El doctor Grotswold expresa que su ~elegacidn tiene dudas sobre 

varioti: expedientes en lo que ise refiere, no a equivalencias con 

otras universidades, sino a equivalencias con otros i m t i k t o s  co- 

no la Escuela Nava .o un b s t i t u t o  de Bofesorado. Al estudim wi 

poco los problenas, encontraron algo senejentc a lo que ocurrld en 

una oportuniCad anterior en que sc p i d i ó  la vuelOa o conisión. 

Agrega que no sabe si corresponde pedir  a los d e p r h ~ ; i e n t o s  que 10 

revisen o dejar  C O ~  ex-presi6n de deaeos que se tome alguna prue- 

ba oral o al& t i p o  de recmdo para a a e m a e  que l o s  conociwien- 

t o s  estdn a la alture de los requeridos por es ta  Casa. 
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El s e b r  m o u  -fiesta que desea saber si la Facuitad mwtie-. 

ne rclacidn con la &nsefWua que se inpcrrte en colagloa niliQarea 

o universidades gri-vadas pwa establecer alguna conparación de 

nivolos a trsv6s d e  orgenisnos creados para. esta circunstaacla. 

Lgrega QUE de acuereo con su concegcidn de la enereamza,. esfe ti- 

po dc relaciones sefia m y  positivo. 

Pregunta si el señor Vieedeomo tiene conoci~&~to de que sa m- 
. tengan este t ipo de relaciones.  

El s e s o r  Vicedecano i a f a m  que en &teoro log ia  w' ingresado 
a la cmrerz los alumnos de la BscueLri DavaJ. A p e e  que 68 el 

caso que conoce en el que se ha tonado resoNtii6n en ase 

aspecto. 

B p s a  que recoge la preocupacibn do l a  consejeros y a titrulo., 

prsonal desea advertir que, cuando ba tsnidc que intefie* ,en 

el otorgaaieri to ae equívaencisa a gente d e l  &of8~0$@0 'en 

tedticas,  sienpe l o s  ha iiaaaao y ha t o m d o  una p e b a ,  

Cree el sefior Vicedocaaio que ~~~~~~~~~ntoa de mtedtic~, 

e n  estas cosas, debieran establecer contmto con 1- m-w de 

que se trata. No deben aconsejar en f o r m  inciscrininaaa, p e s  

en l o a  caeos riia3, dados el solicitante no se favorece, 

El Cactor Gowaez ~ o a h g u e a  dice guo el doctor SadosQ hEa di- 

cho p w t o  dc lo que querio, expresar, Cree que ee serisa*o lo que 
dice el doctor Grotewold, y exi mtadticas, c m d o  hay d ~ d w ,  tite 

c i ta  ai candidato y se converaa con 61. 

El doctor  Gimbiagi dice QUO no recuerda este expedients, pe- 

ro si e l  de foja8 59. El doctor Bollini lo estudi6 y flegd a una 

conclusión, luego se lo pas6 a Ql y pr6cticaerrtc coi*idZePo~, 

porque eso persona ñabia aeguido tmbi6n curacs de 10 sr~entaci6n 
o l e o t r 6 d c a  en la Escuela S u p r i o r  de Aerotdcnica. Por ejJo ae o- 

torgaba Lo que pediía, g o r  curaos de un nivel  equivalente, pero no 

sinplerriente por loe3 cursos de la Eacuela Naval mlitar. 
El señor l b l a jov ich  expresa que deaen llenar la atencidn sobre 

cL p e l i g o  de conceder,m ya el ingreso, se supone que una gema- 

aa egresada de la Xscuelc. IIlavaL Ní1itaz tiene cierto nivel cono 
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-a c u r s m  mteriss en esta FamQtnd, sino t a l n b r o  de naterias 

a per r row que cursaron estudios e~  escuela^ no univereitmias . 
b 

Por c jersplo en el despachn de fajas 59 se conceden ocho mteria~.  

Eso es p e l i ~ o a o ,  porque la fornsción de l o s  que cursm estudios 

en la Xscuelsb Sugeriox de Aerot$cnica es conpletaaiiente distinta de 

la de l o s  estudiantes da aquf. Por lo tanto, le parece que halda 
r 

que extren- l o s  receudos, pues no hay garmtia de la8 conooimien- 

toe que ae tienen couo para dar por aprobad~s dos años de la cmre-  

Xl sefior Vicedecano considera que lo que importa es que lo que B e  

de corresponda n l a  rea l idad .  Cree que si el degartanento de Ssi- 

ca dice que hay que d a r l e  esa cmtidad d e  materias, M y  que hacer- 

lo; la que desde su p u t o  de v i s t a  serfa conveníente es el contac- 

to directo con la persona de qm se t ra te .  

El consejero Ehlajovich. insiste en que no se refiere s d l o  ai 

estudio de 91mes; sugone que al Ikgwtanento -ya que no tiene nh- 

gdn notivo g ~ l s ~ i  d u d a l o -  ha hecho un eetudio concreto, Le praocu- 

,,, agrega, la foxaacibri de una gersonr. que ha seguido 0cb.o a t e -  

r i a ~  en la Escuela Superior Be Aerot~cnics y d e  otra que las ha 

c w ~ a d o  en e s t a  Facultad. Entiende que mbaa pueden ser diferentes 

y, por lo t a t o ,  piensa que habría que limitar las equivalencias. 

Ei Dr. Grotcwold comparte las apreciaciones del sefíor Vlcedeca- 

no. 8iri enbargo, agrega que corrsidera razonable que el b m w n -  

to de Hsica dé por  cpobadas l a s  waterian si luego el solicitm- 

te sigue I n  carrera de Fisica, pues e l l o s  tendrán luego pruebas 

de si aabe o no, y no so podrd recibir si no lema conoce, Pero, a 

fo jas 58 se dan por aprobadas todea los naterios nextraq~fmicas" 

a un a lunno  de la Licenciatura en Q u h c n ,  y luego nuca se ~ o d r b  

probar si sabe Ektedt icas  o Xfsica. 

Resalta. el Dr. Grotewold el caeo que se ref iere  n saterias básicas 

que se aprueban para carreras d i s t i x i t ~ s .  

El Dr. mferrari expresa que ai firmar ese despacha, 61 perso- 

nalmnte, y cree que l o s  dende que lo han firnado h m  actuado de 

Irt LiIsm m e r a ,  lo ha hecho so- la base de quc los Bgmtmcn- 

t o s  han hecho un estudio grofuz3do de la situacibn. Por eso, acla- 

ra que va a votar  af idivnnente  el despacho. ~ q u i  se pono en t e l a  
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de juicio la capacidad dclos Jbgmtamentas para juwm sobre las equi- 

vdenoias de t d e s  y cuales cureos. 

@l Dr. Grotcwold aclara que a610 bn nanifestado una pl.leoeuprtcibrr. 

y que m s o l i c i t a  la vue l ta  Q C o i s i 6 n .  

31 DI-. Gianbiagi =nifiesta su acuerdo con lo expresado por 81 Dr* 

G2oterwold, en el sentido de que cree que son l u a  ffaiocís los que tie- 

nen We Cccidir si alguien que va a seguir Fisica conoce suficiente 

quíniaa y no el D e p a r t w n t o  de Q d ~ c a ,  Análogmente, camidera que 

el Depmtanento de Q u h c a  2eberd decidir ei I n  f ís ica que estudió 

un señor es ~uficiente par5 que aun un buen qufnico. 

Sol i e i t a  luego el Rr. Gimbiugi que el expediente 407.735 vuelva al 

M aeñor Vicedecano pone o votación lo vuolta a ~ouisiÓn gnra que 
paae al Pepmauento de Ffsioct, 

Se vota, r e s u l t a 0  aprobada. 

%aguidQamte, so votm y ~pmxeb~ul sin obaervacibnes l o s  &spachoa 

que figuran a fojas 59-64, referentes a solicitudes de wlumos.  

A Q  091/6,6-A,: Srta. I.A. S o n t h g e l o ,  ~gresado d e l  Instituto d e l  

Psnof.?aorado Secundario Anexo a fn Escuela No- 

Mixta "Abrahm Lincolnt' , solicita ingesro Birec- 

to y eguivaJencia de naterias pma la Licenciatu- 

ra en Cs. Maten&%icas, 

EL Dr. G ~ ~ t s w ~ l a  pregunta si Qste es o t r o  caso quc el Bpartnnen- 

to estudió,  yo que hn v i s t o  el plon sn lo que se refiere a Geonetrío 

y n Adlisis 11, y le ha garocido que el nivel estd por dobajo del 

da esta Facultad, Agrega que Be k ~ t n  s 6 1 ~  de una duda, y la i a fo raa -  

cidn ael B. ~ondlee:  ~odr iguez  gubia  disiparla conpletamrite. 

wEar V i c e d e c w  sugiere que se siga el mfsno procedWcnta 

aplicado con el Exgte. 407.735, a f i n  de citarlo paro tener una oon- 

E1 Come j o  gresta naentiPiento, por lo que, 

hpartauento de Eatedtica. 
m 

Expta. p- 138166-A: Srta. G.B. V I l l c n i ,  nlursia de l a s  Licenciatures 
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21 cowe$ero mmou expresa que Cte~tea reiterar ob jecg511 en el 

sentido de que tene que este tipo de disposiciones creen un preceden- 

t e .  Icr primra o segunda vez que a un duma que est6 iPscr igto 

en la Licenciatura y que pide imcrigcibn s i d t h a  y equivalencias 

con el mofesorado, e l l a  se Le otorga.. Agrega que 61 es%& lnsorig*o 

en el pofesorado de Geologfa y amca hizo una s o l i c i t u d  dc ese t i s o . .  

Cree que toi los las a J , m o a  de l  pofesorndo debed& seguir el nLm 

t r w t e ,  Por eso se abaten&& en l a  votaoibri, y pida a s m a n o  que se 

haga la canrsulta pertinente. 

El sefior Vicedecano expresa que cree que el gaae de una G-erEt 

a otra en la F a ~ u l t a d  se hace por  vfa d e l  Decanato. Inf- que se 

ver6 qu6 dice la seglaaentacibn g se de j d  es ta  dsisgachn en Buapen- 

so. Si no necesitara trataiento  ua Comajo Directivo, así se harfa; 

de lo contrario, ya e s t a d a  apobado. 

EL Sr. mgnou aclara que el e s t e  .. do fo jas 64 estd en igua l  si- 

tumiQn. 
Puostos a vctaci6ri, resultan aprobados. 

Se apruobm luego, a i n  obsemaoiom~,  diversas donez&ioms que fi- 

gurw a f a  jas 68 a 71 d e l  orden d e l  d h .  

EL Dr. Gimbíngi solicita, antes de que se levmte la sesibn, que 

conate en acf as au gesar por 3a renuncia d e l  Dr. & i e u ,  que conside- 

ra f'ue una do las personas que d s  ha tmbaaada en los aiños anterio- 

res, Ha bregado con la mayor genero~idad y voluntad por el ae~arrol lo  

cientifico de la Facultad, o igual act i tud ba se&do ~8 con los 

alunaos, por lo que lamenta explicit~13ente su re~uncia. 

No habiendo d s  osuntos que tratar, ae levanta la eeeibn, siendo 

l a s  20 y 35.- 
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